

Wenn Pfälzer zum Feiern kommen

Auf ein rundherum gelungenes Fest zum 70-jährigen Bestehen schaut die SpVgg Jettenbach zurück. Mit Peter Heindl an der Spitze zählt der Sportverein 620 Mitglieder, fast so viele, wie die Gemeinde Jettenbach Einwohner hat.

VON CHRISTIAN GERSTNER

Jettenbach – Anton Hagn stand im Fokus der Ehrungen beim 70. Jubiläum der Spielvereinigung. Mit seinen 90 Jahren jagt das letzte noch lebende Gründungsmitglied des Vereins heute nicht mehr dem Fußball nach, als Jäger ist er aber noch immer viel draußen an der frischen Luft.

38 Mitglieder sind dem Verein seit mehr als 50 Jahren treu. Fußballlegende Theo Giglberger wurde für 65 Jahre Mitgliedschaft, über 1000 Spiele im grün-weißen Trikot und 700 Tore geehrt, Edelfunktionär Peter Schillmaier für 60 Jahre Vereinstreue sowie 45 Jahre Funktionärstätigkeit unter rhythmischen Klatschen ausgezeichnet.

Dank gab es auch für den scheidenden Abteilungsleiter Gerfried Friedrich für neun Jahre Führungsarbeit bei den Fußballern.

Im Rahmen der Vereinsehrungen sorgte Elvira Schreiner, sie baute die Turnabteilung auf, für eine Überraschung. Rot, groß und umfangreich, war das Fotoalbum, welches sie dem Vorsitzenden Peter Heindl überreichte. Den Fotoband erhielt ihr verstorbener Gatte Johann Schreiner, der 25 Jahre Vorsitzender war, als Dank für die herausragenden Leistungen beim Sportplatzbau 1976/77.

Für den bayerischen Landessportverband ehrte Kreisvorsitzender Erwin Zeug Übungsleiter Klaus Schmalzgruber und die Abteilungsleiter Gabriele Saller und Christine Kufner. Grußworte überbrachten auch Bür-



Wenn Pfälzer zum Feiern nach Bayern kommen, dann rührt sich was: 60 Gäste vom befreundeten TuS Jettenbach bei Kaiserslautern gratulierten der SpVgg Jettenbach zu deren 70. Vereinsjubiläum.

FOTOS GERSTNER



Bei der Ehrung langjähriger und verdienter Mitglieder (von links): Vorsitzender Peter Heindl, Peter Schillmaier, Theo Giglberger, Rita Eicher, Anton Hagn (Gründungsmitglied), Klaus Alt, Günter Koziol, Josef Wieser, Peter Wieser und Josef Bauer.

germeisterin Maria Maier und Michael Kasenbacher für den Nachbarverein TSV Gars. Für die 60 Gäste vom TuS Jettenbach in der Pfalz reichte nicht einmal ein Bus. Seit dem ersten Kontakt im Jahr 1972 unterhalten die beiden Jettenbacher Vereine eine sportliche Freundschaft. Über 500 Kilometer entfernt, im Kreis Ku-

sel nahe Kaiserslautern, liegt das Pendant zum bayerischen Jettenbach. Mit etwa 800 Einwohnern und 400 Mitgliedern warten die Pfälzer mit ähnlichen Zahlen auf.

Tag zwei der Jubiläumsfestivitäten stand unter dem Slogan „Fußball für alle“. Eine Damenauswahl stand den Meisterinnen der Spiel-

gemeinschaft Jettenbach/Gars gegenüber. Bei den Herren spielten die Pfälzer Kicker gegen die Gruppensieger und A-Klassen-Aufsteiger vom Inn. Bei der letzten Begegnung vor sieben Jahren im Kreis Kusel hatten die Pfälzer den Sieg für sich verbucht, dieses Mal hatten die Bayern das bessere Ende für sich.



Elvira Schreiner, deren Mann 25 Jahre an der Spitze der Spielvereinigung stand, überreichte Peter Heindl einen Bildband vom Sportplatzbau in den 1970er-Jahren.

Mit dem Besuch der Disco-nacht waren die Organisatoren zufrieden. Bei lauschigen Temperaturen und bester Partylaune wurde in die Nacht hinein gefeiert. Ein Petersfeuer erhellte den Sommerabend. Zu Klängen der „Ziach“ vom singenden Holzner gab es am Sonntag einen Weißwurstfrühschop-

pen. Alleinunterhalter Holzner unterhielt die Besucher mit Witzen und Geschichten. Die örtlichen Gastronomen lieferten regionale Speisen. Die Gäste aus Jettenbach verabschiedeten sich in die Pfalz. Aber vielleicht gibt es schon in drei Jahren ein Wiedersehen. Dann besteht die Freundschaft 50 Jahre.

NACHRICHTEN AUS

JETTENBACH KRAIBURG GARS

Mit Roller gestürzt: Frau schwer verletzt

Gars – Am Mittwoch gegen 17.20 Uhr fuhr eine 37-jährige Frau aus Unterreit mit ihrem Roller von Mittergars kommend in Richtung Gars. Aufgrund eines Fahrfehlers stürzte die Frau laut Polizei ohne Fremdeinwirkung und zog sich dabei schwere Verletzungen zu. Der Schaden am Roller beträgt etwa 3000 Euro.

ITC-Oldtimertreffen mit Teilemarkt

Gars/Bahnhof – Der ITC Wang lädt zum Oldtimertreffen mit Teilemarkt (Platzbereich kostenlos), am Sonntag, 7. Juli, nach Hochstraß beim Gasthaus Zimmermann ein. Es wird keine Startgebühr erhoben. Die Veranstaltung findet bei jeder Witterung statt.

Pfarrei feierte Sonnwend

Guttenburg – Die Pfarrei Frauendorf traf sich zur Sonnwendfeier am Feuerwehrhaus. Voraus ging ein gemeinsamer Vorabendgottesdienst. Anschließend sorgten die freiwilligen Helfer für die Bewirtung. Bei Einbruch der Dunkelheit wurde der große Holzstapel entzündet, der lichterloh brannte und weit- hin gut sichtbar war. fim



Lichterloh brannte der Holzstapel, der nach einem Gottesdienst entzündet wurde.

FOTO FIM